



MF

Ein Ständchen in Ehren gabs im Falkenhof

Aarburg: Im Seniorenzentrum Falkenhof werden regelmässig Rekruten der Schweizer Armee für ein Praktikum in der Pflege als auch in der Hauswartung und Hauswirtschaft eingesetzt. In diesem Rahmen waren kürzlich zwei Musiker im Falkenhof zu Gast. Spontan erklärten sie sich bereit, für die Bewohnerinnen und Bewohner ein kleines Konzert zu ge-

ben. Robin Bruderer (Klavier) und Steven Diethelm (Gitarre) musizierten und sangen Lieder. Es wurden sowohl eigene Kompositionen als auch bekannte Lieder von Mani Matter oder Simon and Garfunkel vorgetragen. Die Zuhörerinnen und Zuhörer sowie der Zentrumsleiter Manfred Frenzen dankten für den Einsatz mit herzlichem Applaus. (MF)